

2 Politique

Après la tournée du directeur de Cabinet du chef de l'Etat dans le Woleu-Ntem
Brice Laccruche Alihanga en messager de l'espoirPME
Oyem/Gabon

LE directeur de Cabinet du président de la République (DCPR), Brice Laccruche Alihanga, a séjourné dans la province du Woleu-Ntem, du mercredi 4 au vendredi 6 septembre, à la faveur d'une "tournée républicaine", lancée dans les provinces de la Nyanga et du Moyen-Ogooué, après le Haut-Ogooué.

A la tête d'une importante délégation, l'émissaire d'Ali Bongo Ondimba a été accueilli triomphalement, aussi bien à Mitzic, qu'à Oyem et Bitam. Il était porteur d'un message d'espoir pour le peuple gabonais, en général, et les populations du Nord, en particulier.

A travers son séjour, M. Laccruche Alihanga, a ouvert les brèches, pour de nouvelles perspectives de développement dans les cinq départements de la province du Woleu-Ntem. Selon lui, le chef de l'Etat reste déterminé, en dépit de ses ennuis de santé, à concrétiser les projets de développement retenus dans le Septentrion.

Pendant, ce challenge ne peut se faire avec la seule volonté du président de la République. Son message a sollicité l'implication de tous les fils et de toutes les filles de la province. Ce, dans un élan d'unité, de solidarité et de cohésion autour du projet et de la vision politique du président de la République sur l'émergence.



Le DCPR lors d'un bain de foule.

Un message qui est, en réalité, une invite faite aux acteurs politiques de tous bords et hauts cadres de l'administration, à prendre la destinée du Septentrion en main autour d'un "grand ensemble". C'est également pour Ali Bongo Ondimba, une manière d'inviter tous ses concitoyens, une fois de plus, à se joindre à lui, pour relever ensemble, le défi du développement de notre pays.

Le chef de l'Etat, depuis son accession à la Magistrature suprême, en 2009,

a toujours manifesté sa volonté à travailler avec tous les fils et toutes filles du pays. Pour le cas spécifique du Woleu-Ntem, il a toujours confié des "portefeuilles sensibles" aux originaires de cette région, à l'instar des Premiers ministres, Daniel Ona Ondo et Raymond Ndong Sima.

Ce n'est pas tout. Après plusieurs décennies, le ministère en charge de l'Economie, des Finances et des Solidarités nationales, à sa tête, Roger Owono Mba (Oyem). Tandis que le ministère de l'Energie et des

Ressources hydrauliques est dirigé par Emmanuel Norbert Tony Ondo Mba (Bitam), le ministère de la Promotion de la bonne gouvernance, de la Lutte contre la corruption et de l'Evaluation des politiques publiques est sous la direction de Francis Nkéa Ndzigue (Minvoul), le ministère des Sports a à sa tête, Franck Nguema (Medouneu); et Françoise Assengone Obame (Mitzic), est ministre déléguée, en charge de l'Amélioration de l'environnement des affaires.

A ces membres du gouvernement, il faut ajouter le président du Conseil économique, social et environnemental (CESE), René Ndemezo'o Obiang. Tout comme la province septentrionale compte d'autres responsables des institutions, ainsi que de nombreux cadres de l'administration. La liste est non exhaustive.

"AKIBA"• Le lancement des projets de construction et de réhabilitation du réseau routier provincial, notamment les tronçons Kougouleu-Medouneu-Bi-

basse et Oyem-Medzeng, ne sera que la cerise sur le gâteau. Des promotions et des réalisations qui dénotent de l'amour que le chef de l'Etat a envers le "Grand nord".

Au vu de toutes ces marques de confiance, les populations locales ont dit "Akiba" (merci en langue fang) à Ali Bongo Ondimba, par la voix de leurs porte-parole. Néanmoins, le député RV du 5e siège du canton Woleu, Serge Ndong Obame, a sollicité du chef de l'Etat, l'équipement des subdivisions des Travaux publics (TP) d'un nouveau matériel roulant, afin de rendre, comme par le passé, le réseau routier départemental et communal praticable en toutes saisons.

Les problèmes d'électrification et d'adduction en eau potable dans les villes et villages de la province ont été également soumis au messager du chef de l'Etat. Les populations attendent également, avec beaucoup d'impatience, la mise en œuvre effective du projet du Fonds d'initiative départementale (Fid) mis en place par le président de la République, afin de booster le développement des 48 départements du pays. Les doléances sur la construction des logements sociaux, les établissements scolaires, les structures de santé, etc., ont également été émises par les populations.

Lesquelles, pour marquer leur hospitalité légendaire, ont offert à Brice Laccruche Alihanga des présents dus en son rang.



Le chef-lieu de la province du Woleu-Ntem a dit «Akiba» au président Ali Bongo Ondimba.



Les populations se sont mobilisées massivement pour accueillir l'émissaire du chef de l'Etat.

Photo : PME

Photo : PME

Photo : PME